

Noticias Generales.

Londres, 13.

El general Ignatieff ha decidido salir de Paris el juéves por la noche, en vista de la contestacion dada por lord Derby á su propuesta...

Berlin, 13.

El general Ignatiff se detendrá en esta capital á su paso para San Petersburgo.

Paris, 13.

La actitud de Inglaterra en la cuestion de Oriente preocupa mucho en las regiones diplomáticas.

Creese que el Sr. Decazes se encuentra indeciso respecto á avenirse con Rusia.

San Petersburgo, 13.

La prensa está casi unánime en considerar al gabinete inglés como la causa de nuevas dificultades, si se sugiere la guerra y sus consecuencias si se rompen las hostilidades.

Viena, 12.

La agencia telegráfica rusa en que no se obtengan seguras garantías de la Puerta.

Paris, 13.

La reciente victoria conseguida por los conservadores en el Senado, hace entrever la probabilidad de una nueva marcha en la política del gabinete, suponiéndose tambien fácil su modificación.

Washington, 12.

El representante de España en esta corte dice que las criticas apasionadas que los periódicos de Madrid traen de los ministros americanos, no expresan los sentimientos del gabinete español, que aprecia las relaciones amistosas existentes con el gobierno de los Estados Unidos.

Roma, 13.

En su allocucion á los cardenales reunidos en el último conistorio, el Papa les dijo...

Italia se apoderó de Roma con violencia, en un momento en que esta nacion se preparaba para un gran suceso.

No soy libre en el ejercicio de mi ministerio.

Ruego á los obispos que influyan sobre los fieles para que estos oren por los medios legales cerca del gobierno con el fin de conseguir que la situacion de la Santa Sede se tome en consideracion.

Crónica local.

De la «Crónica de la Industria», periódico que se publica en Madrid, correspondiente al 15 de Febrero, tomamos lo siguiente, por referirse á un hijo de Cartagena que hace mu-

cho años se halla establecido en Palma de Mallorca.

VINO DE MEMBRILLO

Entre los distintos productos que se van á esponer en la próxima Exposicion vinícola, figura un nuevo y poco conocido, denominado «vino de membrillo», elaborado en Palma de Mallorca por D. Bernardo Cano y Hernandez. Su sabor agradable, aroma especial y condiciones únicas han de llamar la atencion de los inteligentes, y muy especialmente de los médicos, en razon á que quizá pueda tener usos terapéuticos...

Nuestro distinguido amigo el empresario que fué del teatro Remea de Murcia, D. Prudencio Soler, ha ofrecido al ayuntamiento de aquella ciudad la suma de sesenta mil pesetas sin interés de ninguna clase para ayudar á la reedificacion del coliseo.

Si hubiese algunos que obraran con el patriotismo de nuestro amigo, es indudable que en breve tendríamos el gusto de ver reedificada esa obra de arte que tanto honraba á nuestra provincia.

La sesion celebrada hoy por el Excmo. Ayuntamiento, la ha presidido el primer teniente de Alcalde D. José Martinez Molina que se halla encargado de la Alcaldia y presidencia del Ayuntamiento por enfermedad del Sr. D. Cirilo Molina y Cros.

El aplaudido prestidigitador portugués Sr. Fonseca que hace algunos dias se encuentra en esta poblacion ha conseguido que se le faciliten los salones del Circulo Ateneo donde dará mañana noche una sesion.

Estamos seguros que asistirá á presenciá las habilidades de aquel, un gran número de socios de aquel circulo.

Es probable que para despedida de la compania de zarzuela que actúa en nuestro teatro, se ponga en escena á petición del público, la popular zarzuela «La Marsellesa».

Todavía no ha salido de este puerto la fragata de guerra «Sagunto».

Anoche obtuvo una verdadera ovacion la zarzuela en un acto original de nuestro antiguo compañero y paisano D. Ricardo Caballero, titulada «Para una modista... un sastre». El público no se cansó de aplaudir la preciosa versificacion y los oportunos chistes que abundan en toda la obra.

La primera tiple Sra. Delgado de Julian, contribuyó eficazmente al éxito de la obra, recogiendo merecidos aplausos, así como tambien los Sres. Guzman, Cubas y Garcia Mariu que hicieron las delicias del público.

Esta noche vuelve á ponerse en escena tan bonita zarzuela.

Mañana noche no habrá función en nuestro teatro para dar lugar á los ensayos de la nueva zarzuela original del maestro Fernandez Caballero titulada «Blancos y azules».

En la noche del sábado próximo se pondrá en escena aquella obra á beneficio del citado maestro compositor. En el intermedio del primero al segundo acto cantará la Sra. Delgado de Julian unas «Guarachas americanas» del maestro Caballero y del segundo al tercer acto se cantará la introduccion y jota de la zarzuela del mismo autor titulada «Las nueve de la noche».

Seccion mercantil.

BUQUES.

Entrados el 14.

Vapor Betis, c. Vigo, de Alicante con cargo general.

Id. Estremadura, c. Muñoz, de Almeria con id.

Id. Rápido, c. Pons, de Alicante con id.

Id. inglés Robinhood, c. Staint-horpe, de Barcelona en lastra.

Despachados el 14.

Vapor Estremadura, c. Muñoz, para Valencia con cargo general.

Id. Rápido, c. Pons, para Almeria con id.

Id. Betis, c. Vigo, para idem con idem.

Bergantin inglés Felix Alma, capitán Bessil, para Cete con mineral.

Id. id. Haleyoo, c. Fary, para Orán con id.

Seccion Oficial.

OBSERVATORIO METEOROLÓGICO DE CARTAGENA.

Estado atmosférico del día de 15 de Marzo del presente año.

Table with 7 columns: Barómetro, Temperatura, Humedad, Dirección del viento, Fuerza del viento, Estado del cielo, Idem de la mar. Values: 764,6; 8,2; 75; S. E.; Brisa; Despejado; Llana.

Observaciones desde las 9 de la mañana del día anterior.

Table with 2 columns: Description, Value. Rows: Temperatura máxima al sol (38,3), Temperatura máxima a la sombra (25,5), Temperatura mínima a la sombra (4,1).

Evaporacion en milímetros, 12,46 Lluvia en milímetros, nada.

REGISTRO CIVIL.

Table with 2 columns: Description, Count. Rows: Desde las 12 del día 14 á las 13 del 15 Inscripciones de nacimientos (5), Idem de defunciones (16), Idem de matrimonios (2).

ALCALDIA DE CARTAGENA.

Sin embargo de lo dispuesto por esta Alcaldia, en edicto publicado con fecha 18 de Junio de 1874, son muchos los perros que en la ciudad y su término municipal no llevan bozal, ni son conducidos con cadennilla ó cordon como se halla prevenido.

En su virtud, desde mañana, los perros que de dia carezcan de la expresada condicion, serán recogidos y depositados durante 48 horas, y si fuesen reclamados por sus dueños, les serán entregados, previo el pago de la multa correspondiente; en la inteligencia, que trascurrido dicho plazo, se procederá á la matanza de aquellos que se encuentran en el depósito.

Los perros que desde las diez de la noche hasta las cuatro de la madrugada vagasen por la poblacion, serán muertos, empleando para ello el hígado envenenado, cuya operacion tendrá lugar tambien, desde el dia de mañana y siguientes.

Lo que se hace saber por el presente á los efectos debidos.

Cartagena 15 de Marzo de 1877. —El Alcalde accidental, José Martinez Molina.

Cédula de requerimiento de pago á los ausentes D. Pablo á D. Sebastian Gomez y Lopez.

En este juzgado de primera instancia de Cartagena se han incoado autos ejecutivos á instancia del procurador D. Juan Cánovas en nombre de doña Maria Cánovas Martinez, como heredera de su difunto hermano D. Antonio, contra los bienes de la tambien difunta D.ª Gertrudis Lopez Piñero, cuyos hijos y herederos son doña Dolores, D. Mariano, don Pablo y D. Sebastian Gomez Lopez y doña Matilde Gonzalez como heredera de su difunto esposo D. Enrique, hermano de aquellos. Despachada la ejecucion por auto de diez del presente mes se libró el siguiente MANDAMIENTO DE EJECUCION.

Don Rafael Pajaron y Cervera, juez de primera instancia de este partido. —Cualquiera de los alguaciles de este juzgado asistido del presente escribano, requerirá de pago á los herederos de la difunta doña Gertrudis Lopez Piñero vecina que fué de esta ciudad, sus hijos doña Dolores casada con D. José del Campo, D. Mariano, D. Pablo y D. Sebastian Gomez Lopez y doña Matilde Gonzalez, como viuda y heredera de don Enrique Gomez hermano de aquellos, por la cantidad de cinco mil quinientos reales que la doña Ger-